

6月3日（木） 吉崎ふるさとウォーク（5，6年）

あわら市の歴史に触れることで、ふるさとを愛し、文化財や伝統を守っていく気持ちをもつことを目的に、吉崎までの約11kmの道のりを歩きました。一里塚と切通しの入口では学芸員の方から説明を聞き、あわらの歴史を学びました。

暑すぎるくらいの晴天に恵まれ、豊かな自然の中を吉崎まで歩くことにより、心をリフレッシュするとともに、達成感を味わうことができました。

行程：学校出発→【千束一里塚】→【八幡神社（嫁おどし）】→【細呂木関所跡】
→【切通し】→【吉崎御坊跡】



児童の感想

- ・約11kmも歩いて大変だったけれど楽しかったです。
- ・とっても疲れてたけど、楽しかったです。
- ・たのしかったです。
- ・とても辛かったけど、がんばったよ
- ・私は山の中を歩いたのが楽しかったです。理由は、熊などが出ないように、タンバリンを叩いたからです。歩いているとき、足がすごい痛かったけど最後まで歩いていくことができたので「よく頑張ったな」と思いました。
- ・10キロ歩いてつかれたけど歩けてよかった。
- ・10キロ歩いて楽しかった
- ・10キロ歩くことが疲れしました。それと、北潟湖がキレイだった。
- ・10時間ぐらい歩いてとても大変だったけど、吉崎の歴史を知れて良かったです。そしてお弁当も美味しかったので楽しい遠足になりました。
- ・11キロ歩いたけどしゃべって歩いて行ったら楽しかったです。
- ・たくさん山があって疲れたけどたのしかったです。行って良かったです。
- ・たくさん山があって疲れたけど行って良かったです。



- ・こんなに距離が長いとは思っていなかったのでびっくりしました。でも、蓮如上人のことが知れて良かったです。歩いていて、いろいろなことが分かって、とても楽しかったです。疲れたけど、また行ってみたいと思いました。でも、次は違うあわら市のところにも行くのに挑戦したいです。
- ・たくさん歩いて疲れたけれど、楽しかったです。蓮如上人のこともよくわかりました。
- ・たくさん歩いて疲れたけれど、色々な歴史などが知れたので、良かったし嬉しかったです。
- ・たくさん歩いて疲れたけれど楽しかったです。
- ・とっても疲れて足がいたくなっていました。けれども、蓮如しょうにんが歩いたところを歩けたので、とっても楽しかったです。
- ・とても距離があって疲れた。けどお弁当がとても美味しかったです。
- ・みんなで楽しく学習ができて良かったです！ 色々な景色を見ながら学習できました！
- ・リラックスできて緑がもっと好きになりました。そして、山を守っていこうと思いました。
- ・あわらの歴史が知れて良かったしもっとあわらのことを知りたいと思いました
- ・楽しかったです。
- ・吉崎の道のりで山に入った時に木々の間から見えた光がとても綺麗でした。

- ・吉崎ふるさとウォークは楽しかったけど、足が痛くなった
- ・吉崎まで行くのは疲れたけど、吉崎はいいながめで、楽しかったです。
- ・吉崎御山から見た日本海は美しかったです。
- ・筋肉痛になりそうだったけど、意外とならなかった。楽しかった。吉崎のことが沢山分かった。
- ・結構疲れたけど、楽しかった。
- ・山道のあるいて楽しかったけれどすごく疲れました。
- ・思ったよりも距離が長かったので、とても疲れました。でも、目的地に着いたら、みんなで、お弁当を食べたり、遊んだりしたので、とても楽しかったです。
- ・私から見て、吉崎ウォークの印象は、肉付きのお面しかしらなかったけど、吉崎ウォークに行ったら、また違う吉崎の魅力、伝統が分かりました。
- ・十キロメートル歩いて、足が辛かったです。四年生の時の外出自粛でほぼ運動してなかったし、いい機会になったと思います。翌日は、筋肉痛で足や腕がすごく痛かったです。
- ・足がつかれたけど吉崎に着いて楽しかったです。
- ・疲れたけど、運動にもなったし、体力もついたので、良かったです。
- ・疲れたけど、自分の達成感があったので楽しかったです。
- ・疲れたけど楽しかった
- ・歩きは疲れたけど楽しかったです

- ・歩くのがつらかったけど頑張って歩きました。でもお弁当を早く食べたい気持ちもありました。
- ・歩くのが疲れたけど歩くのが楽しかった
- ・歩くのが疲れました。その後のお弁当は、とてもおいしかったです。
- ・歩くのは大変だったけど吉崎御山に着いた時は、嬉しかったです。あわらにもいい場所があったと知ってもっとあわらのいい場所を知りたいと思いました。
- ・歩く時には、足が痛くなった事もあったけど吉崎のみりよくが知れて嬉しかったです。
- ・約10キロも歩いたのは、初めてで疲れたけど小学校で一番の思い出になって、とても楽しかったです。